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REQUERIMENTO 0811/2023

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado ao EXCELENTÍSSIMO SR.
ROBERTO COMERON – PRESIDENTE DA CâMARA MUNICIPAL, PARA QUE JUNTO AO
SETOR COMPETENTE, INFORME SOBRE A POSSIBILIDADE E LEGADIDADE DE SER
CONCEDIDO AUMENTO SALARIAL REAL PARA OS SERVIDORES PÚBLICOS DE NO
MINIMO 15% E CONVÊNIO DE SAÚDE AOS MESMOS.

JUSTIFICATIVA

Dirijo-me a Vossa Excelência com o propósito de apresentar este requerimento de extrema importância
para o bom funcionamento e aprimoramento de nossa estimada Câmara Municipal. Como
representante do povo e comprometida com a valorização dos servidores que dedicam seu empenho a
esta Casa Legislativa, solicito respeitosamente que seja realizada uma análise da viabilidade de
conceder um aumento real para os servidores públicos da Camara Municipal. O desempenho exemplar
dos servidores do legislativo não apenas sustenta, mas impulsiona o funcionamento desta Casa. Em
consonância com nossa política de valorização profissional, que busca reconhecer e incentivar o
trabalho árduo de nossa equipe, sugiro que seja considerada a possibilidade de um reajuste salarial
entre 15% e 20% para esses dedicados profissionais. É inquestionável que a motivação e a valorização
dos servidores refletem diretamente na qualidade dos serviços prestados à população. Ao
proporcionarmos um aumento real em seus salários, não apenas alinhamos nossas ações com a justiça
social, mas também investimos no bem-estar de nossa equipe, fomentando um ambiente de trabalho
mais produtivo e harmonioso. Ressalto que este pedido não apenas atende à necessidade premente de
reconhecimento dos serviços prestados, mas também está alinhado com a visão de uma administração
que valoriza e incentiva seus colaboradores, promovendo, assim, um ambiente de trabalho mais
saudável e motivador. Confio na sensibilidade de Vossa Excelência e na análise criteriosa desta
proposta, considerando não apenas o impacto financeiro, mas também os benefícios a longo prazo que
este investimento trará para a qualidade dos serviços prestados por esta Casa Legislativa. Aguardo
resposta do requerimento dentro do prazo regimental (15 dias), estando esta parlamentar à inteira
disposição, reiterando protesto de mais elevada estima e distinta consideração.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 21 de novembro de 2023.
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